
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Merzig 
vom 19.07.2022

Top 6 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

-Flüchtlinge und Kosten allgemein:

Es wird in Zukunft weiterhin finanzielle Einschnitte von Seiten der Stadt kommen; ca. 250.000 € 
Kosten für die Unterbringung → Kosten bis Ende des Jahres über 500.000 €

Es ist davon auszugehen, dass diverse Projekte von städtischer Seite verschoben werden müs-
sen, auch den erhöhten Energiekosten und Baukosten zu schulden. 

Es wurde von den Stadtwerken bereits zugestimmt die Heizung im Vereinshaus abzuschalten 
bei Nichtnutzung, im Bad wurde bereits die Wassertemperatur runter gedreht, Ausgaben wer-
den bereits jetzt schon reduziert.

-Verkehrssituation im Bereich Stefansberg, Weg zur Ell, Verkehrsberuhigung.

Noch keine Rückmeldung von der Verwaltung wie weit das Thema ist; die Antwort ist bitte für 
die nächste Sitzung erforderlich.

Falls keine Antwort kommt, bitte um Begründung.

Anwohner planen schon eine Bürgerinitiative.

-Spielplatz Bornewasserweg

Hier hat sich eine Bürgerinitiative gegründet, möchten den Bereich ausgestalten.

Bernd Altpeter hat mit dem Leiter des Amtes für Bauverwaltung telefoniert.

Der Sportplatz, der Bouleplatz und der Spielplatz gehören zum Landkreis, der Bouleplatz ist ver-
traglich verpachtet. Pflege übernimmt die Stadt. 

Die bereits gegründete BI müsste sich hier schriftlich an den Landkreis als auch an die Stadtver-
waltung wenden zur Prüfung.

Landkreis muss sagen, ob dieses Projekt unterstützt wird.

TOP für die nächste Sitzung.

Vorher wird es eine Begehung der Mitglieder des OR geben.



Zusatz: Der Boule-Verein hat einen Zuschuss 2021 erhalten vom OR zur Sanierung und Verschö-
nerung ihres Containers.

Bis heute wurde nichts saniert, muss mit dem Vorsitzenden noch einmal besprochen werden. 

- Vereinshaus: Investitionen einer neuen Küche, Spülmaschine austauschen, die bereits sehr 
veraltet sind.

-Kaufland Sanierung

Aufgrund des Abrisses des Kauflandes sind wieder Container entfernt wurden, es gibt zu wenig 
Container, zusätzliche Container sind notwendig, bzw. eine Alternative zum Wegfall des Kauf-
land-Standorts.

→ Jeder soll sich bitte Gedanken machen in welchen Bereichen weitere Container aufgestellt 
werden könnten als Alternative zum Kaufland.

Bitte an die Stadt: Den OR Mitgliedern eine Liste zukommen zu lassen mit der Übersicht der 
momentanen Containerstellplätze.

-Einladungen der OR Sitzung

Bitte die Einladungen der OR Sitzungen ca. 2 Wochen vorher versenden!

Der Ortsvorsteher wird zukünftig eine Info 3 Wochen im Voraus an die Mitglieder verschicken.

-Seniorennachmittag:

Soll im September stattfinden (dienstags), Ort Grieche in der Stadthalle auf der Terrasse

Veranstaltung findet im Freien statt, Bewirtung durch die Gastronomie

Vorführung der Jugendfeuerwehr und der Tanzgruppe La Danse im Stadtpark.

Verbindliche Zusagen der Seniorenheime für eine ungefähre Teilnehmerzahl.

Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung nicht statt.
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